



RIB-ROOF Metalldachsysteme
RIB-ROOF Metal Roofing Systems

Fläche
Area

ca. 800 m² Dach/roof

Material
Material

Stahl mit AluZink-Beschichtung
Steel with an
aluminium-zinc coating

Architekt
Architect

Martina Moll und Michael Budig
Zeughausgasse 7
A-6020 Innsbruck
Telefon: +43 (0) 650 - 5 13 41 33

Bauherr
Building owner

Grassmayr Johann
Metallhandel GmbH
Feldstraße 7
A-6020 Innsbruck
Telefon: +43 (0) 5 12 - 56 23 23

2009 **Metallhandel Grassmayr**

Dass moderne Architektur und Funktionalität kein Widerspruch sein muss, beweist dieser gewerbliche Neubau inmitten der Alpenstadt Innsbruck. Um eine aussagekräftige Materialeinheit zu erreichen, war die Anforderung des Planers, ausschließlich Materialien aus Stahlblech mit Überzug aus AluZink-Legierung zu verwenden. Dieses Konzept der Homogenität zog sich durch alle Konstruktionsgruppen bis hin zur Dacheindeckung.

Millimetergenau vorgefertigte RIB-ROOF Dachbahnen ermöglichten die Verwirklichung der anspruchsvollen Dacheindeckung. Konische RIB-ROOF Profilbahnen waren ebenso erforderlich wie schräg geschnittene RIB-ROOF Dachprofile für die Eindeckung der asymmetrischen Dachgaupen.

Hervorzuheben ist hier das gelungene Zusammenspiel zwischen Bauherrnwunsch und Design.

Metal trade Grassmayr

This new commercial building in the middle of the town Innsbruck which is situated in the Alps shows that modern architecture and functionality are not necessarily conflicting. The requirement of the planner was to use only steel sheets with an Aluminum Zinc alloy to achieve a significant unity of material. This concept of homogeneity continued in all construction groups up to roof covering.

Exactly prefabricated RIB-ROOF profile sheets made the realization of the challenging roof covering possible. For the covering of the asymmetric dormers conical RIB-ROOF profile sheets were necessary as well as diagonally cut profile sheets.

The successful interaction between the building owner's request and the design has to be pointed out.



RIB-ROOF
metalldachsysteme